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ういったことからも、地元の方にもっと観光に

ついて詳しく知ってもらって企画に入ってもら

うということも必要かと思います。ぜひ、いろ

んな知恵でこの長井の観光を盛り上げていって

いただきたいと思います。 

 私からは以上で質問を終わります。ありがと

うございました。 

○浅野敏明委員長 以上で通告による総括質疑は

終わりました。 

 これから細部審査に入ります。 

 なお、質疑に当たっては、答弁者並びにペー

ジ数をお示しの上、お願いいたします。 

 

 

 認第１号 平成３０年度長井市歳入 

 歳出決算認定についての質疑 

 

 

○浅野敏明委員長 それでは、認第１号 平成30

年度長井市歳入歳出決算認定についての一般会

計の歳入から順次質疑を行います。 

 まず、認第１号の一般会計の歳入全部につい

て質疑を行います。事項別明細書の51ページか

ら88ページまでであります。ご質疑ございませ

んか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の一般会計の歳出について質

疑を行います。 

 まず、１款議会費、２款総務費について質疑

を行います。89ページから133ページまでであ

ります。ご質疑ございませんか。 

 ６番、金子豊美委員。 

○６番 金子豊美委員 ページ数127ページ、選

挙費、選挙管理委員会費の002選挙管理委員会

運営費についてお伺いします。事務局長にお伺

いしたいと思います。 

 昨年度ですが、11月に市長選挙ありまして、

その後、今年度に入ってから統一地方選挙あっ

たわけですが、投票率の低下がいろいろ取り沙

汰されているところであります。今回の決算の

中で、そういった投票を呼びかける費用的な面

でどのような部分に主に投資をしてきたかとい

うのをお聞きしたいと思います。例えばですが、

明るい選挙推進協議会のほうでさまざまな活動

をしてきたとか、そういった例があると思いま

すが、どの辺に力を入れて活動したかお聞きし

たいと思います。 

○浅野敏明委員長 梅津浩一選挙管理委員会事務

局長。 

○梅津浩一選挙管理委員会事務局長 お答えいた

します。 

 支出の中ですと、128ページをごらんいただ

きたいと思います。備考欄の中に、明るい選挙

推進協議会啓発活動交付金５万円というのがご

ざいます。ここで明るい選挙推進協議会のほう

に交付いたしまして、その中で全て広報活動を

していただいております。主なものは、選挙の

告示日とか、投開票日の前日に広報車で回った

り、あと年間を通してポスターの作成を小中学

校あたりに依頼して、それを集めて明推協あた

りで審査したものを県に上げて、そこでいいも

のを表彰するというようなことを行っておりま

す。 

○浅野敏明委員長 ６番、金子豊美委員。 

○６番 金子豊美委員 そういった努力を常日ご

ろ欠かさずやっとるわけなんですが、この明推

協の５万円という経費の中で十分間に合うよう

な活動だけ行ってるということでよろしいです

か。 

○浅野敏明委員長 梅津浩一選挙管理委員会事務

局長。 

○梅津浩一選挙管理委員会事務局長 そのように

しております。 

○浅野敏明委員長 ６番、金子豊美委員。 
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○６番 金子豊美委員 やはり経費にこだわらず、

日ごろからのＰＲが大切だと思いますので、今

後とも努力していただきたいと思います。 

○浅野敏明委員長 ほかにございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、３款民生費、４款衛生費について質疑

を行います。133ページから171ページまでであ

ります。ご質疑ございませんか。 

 10番、鈴木富美子委員。 

○１０番 鈴木富美子委員 137ページの005障が

い児通学支援事業委託料について、福祉あんし

ん課長にお伺いいたします。 

 この事業委託につきましては、どこに委託を

してるのか、30年度は何人の利用者がいたのか

お聞きいたします。 

○浅野敏明委員長 梅津義徳福祉あんしん課長。 

○梅津義徳福祉あんしん課長 お答えをいたしま

す。 

 委託している業者につきましては、市内のタ

クシー会社３社に委託をしております。昨年度

の利用者ですが、登録をされている方は５名で、

年間の延べ利用人数は1,128名となっておりま

す。 

○浅野敏明委員長 10番、鈴木富美子委員。 

○１０番 鈴木富美子委員 送迎先につきまして

はどことどことか、場所を教えてください。 

○浅野敏明委員長 梅津義徳福祉あんしん課長。 

○梅津義徳福祉あんしん課長 この事業は、米沢

養護学校への通学支援の事業となっております。 

○浅野敏明委員長 10番、鈴木富美子委員。 

○１０番 鈴木富美子委員 そうしますと、上山

市に県立のゆきわり養護学校ってありますが、

そちらへ通学なさってるお子さんはいらっしゃ

るのかですが、いらっしゃるとすれば、その支

援につきましてはどのようになってるのでしょ

うか。 

○浅野敏明委員長 梅津義徳福祉あんしん課長。 

○梅津義徳福祉あんしん課長 上山にありますゆ

きわり養護学校につきましては、昨年度、登録

者で２名いらっしゃいまして、年間386名のご

利用がございました。その費用につきましては、

決算書の138ページになりますが、その備考の

一番上にございます扶助費の中に、この移動支

援事業の金額としては165万7,230円が含まれて

いるものでございます。 

○浅野敏明委員長 ほかに質疑ございませんか。 

 10番、鈴木富美子委員。 

○１０番 鈴木富美子委員 147ページの006母親

クラブ活動助成事業について、子育て推進課長

にお伺いいたします。 

 この助成につきましては、何カ所の保育園に

助成してるんでしょうか。 

○浅野敏明委員長 加藤潤子子育て推進課長。 

○加藤潤子子育て推進課長 お答えいたします。 

 市内の６つの児童センターと白ゆり保育園、

全部で７カ所というところに助成しております。 

○浅野敏明委員長 10番、鈴木富美子委員。 

○１０番 鈴木富美子委員 ７カ所にしてると今

お聞きしましたが、その活動の報告などは受け

ていらっしゃるのでしょうか。 

○浅野敏明委員長 加藤潤子子育て推進課長。 

○加藤潤子子育て推進課長 実績報告ということ

で受けております。ちなみに平成30年度でござ

いますが、致芳児童センターでは子育て講話を

行ったり、西根でも保育参観の際に親子で楽し

むリズムダンス、それぞれのところが環境整備

等を行っているという実績報告を受けていると

ころです。 

○浅野敏明委員長 ほかに質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、５款労働費、６款農林水産業費につい

て質疑を行います。171ページから191ページま
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でであります。ご質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、７款商工費、８款土木費について質疑

を行います。191ページから219ページまでであ

ります。ご質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、９款消防費から13款予備費までの質疑

を行います。220ページから266ページまでであ

ります。ご質疑ございませんか。 

 10番、鈴木富美子委員。 

○１０番 鈴木富美子委員 227ページの002の白

鷹高等専修学校教育充実支援負担金について、

教育総務課長にお聞きいたします。 

 この学校につきましての学校の内容と、負担

金を支払うようになった経緯についてお聞きい

たします。 

○浅野敏明委員長 井上 浩教育総務課長。 

○井上 浩教育総務課長 お答えをいたします。 

 白鷹高等専修学校教育充実支援負担金につき

ましては、教員１名分相当の費用負担245万円

でございますけれども、平成28年度から置賜地

区市町法令外寄附金負担金合理化委員会でご審

査をいただきまして、置賜３市５町の教育充実

支援負担金を決定しておるところでございます。

245万円を100％といたしまして、その算定基礎

につきましては、平等割が10％、国勢調査人口

割が10％、基準財政需要額割が10％、そして学

校基本調査生徒数割が70％ということで算定し

ておるところでございます。 

○浅野敏明委員長 10番、鈴木富美子委員。 

○１０番 鈴木富美子委員 前に、この学校の学

生でしたが、長井から何か技術の面で表彰を受

けたような経緯がありますが、29年度と30年度

の生徒数がわかったら教えていただきたいと思

います。あと、長井市からは何人いらっしゃっ

たかもあわせてお願いします。 

○浅野敏明委員長 井上 浩教育総務課長。 

○井上 浩教育総務課長 お答えいたします。 

 29年度におきましては、生徒総数33名中９名

が長井市から通学されております。南中出身が

５名、北中出身が４名でございます。平成30年

度におきましては、生徒総数35名中、長井市か

らは８名でございまして、南中から５名、北中

から３名の方が通学されております。 

 ただいまの鈴木委員からお話ございました第

55回技能五輪全国大会洋裁競技の部でございま

すけれども、清水町出身の佐藤由菜さんが最高

賞の金賞、日本一に輝いておられます。 

○浅野敏明委員長 ほかに質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の国民健康保険特別会計歳入

歳出決算について質疑を行います。267ページ

から284ページまでであります。質疑ございま

せんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の公共下水道事業特別会計歳

入歳出決算について質疑を行います。285ペー

ジから294ページまでであります。質疑ござい

ませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の山形鉄道運営助成事業特別

会計歳入歳出決算について質疑を行います。

295ページから297ページまでであります。質疑

ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結
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いたします。 

 次に、認第１号の農業集落排水事業特別会計

歳入歳出決算について質疑を行います。299ペ

ージから305ページまでであります。質疑ござ

いませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の訪問看護事業特別会計歳入

歳出決算について質疑を行います。307ページ

から310ページまでであります。質疑ございま

せんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の介護保険特別会計歳入歳出

決算について質疑を行います。311ページから

331ページまでであります。質疑ございません

か。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の浄化槽事業特別会計歳入歳

出決算について質疑を行います。333ページか

ら339ページまでであります。質疑ございませ

んか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の後期高齢者医療特別会計歳

入歳出決算について質疑を行います。341ペー

ジから347ページまでであります。質疑ござい

ませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の宅地開発事業特別会計歳入

歳出決算について質疑を行います。349ページ

から351ページまでであります。質疑ございま

せんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 以上で認第１号の質疑を終結いたします。 

 

 

 認第２号 平成３０年度長井市水道 

 事業会計決算認定についての質疑 

 

 

○浅野敏明委員長 次に、認第２号 平成30年度

長井市水道事業会計決算認定についての１件に

ついて質疑を行います。質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 

 

 議案第９１号 平成３０年度長井市 

 水道事業会計未処分利益剰余金の処 

 分についての質疑 

 

 

○浅野敏明委員長 次に、議案第91号 平成30年

度長井市水道事業会計未処分利益剰余金の処分

についての１件について質疑を行います。ご質

疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 

 

 平成３０年度各会計決算認定につい 

 ての表決 
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○浅野敏明委員長 これから討論、表決でありま

すが、ご意見のある方は本会議においてご発言

いただくこととし、この際、討論を省略し、直

ちに採決いたします。 

 まず、認第１号 平成30年度長井市歳入歳出

決算認定についての１件について採決いたしま

す。 

 認第１号について、認定することに賛成の委

員の起立を求めます。 

  （起立多数） 

○浅野敏明委員長 起立多数であります。よって、

認第１号は、認定すべきものと決定いたしまし

た。 

 次に、認第２号 平成30年度長井市水道事業

会計決算認定についての１件について採決いた

します。 

 認第２号について、認定することに賛成の委

員の起立を求めます。 

  （起立全員） 

○浅野敏明委員長 起立全員であります。よって、

認第２号は、認定すべきものと決定いたしまし

た。 

 次に、議案第91号 平成30年度長井市水道事

業会計未処分利益剰余金の処分についての１件

について採決いたします。 

 議案第91号について、原案のとおり決するに

賛成の委員の起立を求めます。 

  （起立全員） 

○浅野敏明委員長 起立全員であります。よって、

議案第91号は、原案のとおり可決すべきものと

決定いたしました。 

 以上で決算特別委員会に付託になりました案

件の審査は全部終了いたしました。 

 最後にお諮りいたします。本委員会において

議決されました議案の中で、条項、字句、数字

その他整理を要するものについては、会議規則

第102条の規定により、その整理を委員長に一

任願いたいと思いますが、これにご異議ござい

ませんか。 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 ご異議なしと認めます。よっ

て、整理を要するものについては、その整理を

委員長に一任することに決定いたしました。 

 また、来る27日の本会議における本委員会審

査報告の文案につきましても、私に一任くださ

るようお願いいたします。 

 

 

   閉     会 

 

 

○浅野敏明委員長 決算特別委員会はこれをもっ

て閉会いたします。ご協力ありがとうございま

した。 

 

 

    午前１１時０９分 閉会 

 

 

   会議録署名 

 

    委 員 長 浅 野 敏 明 


